



ALEXANDER KOERNER/GETTY IMAGES

Alemania se prepara para una guerra a gran escala en 2029

- Josue Michels
- [30/7/2024](#)

"¡Deberían trazar una línea en el calendario para 2029!". Aconsejó el inspector general de la Bundeswehr, Carsten Breuer, a los jóvenes soldados en la Escuela de Mando y Estado Mayor, según un reportaje de *Bild* del 12 de julio. En sólo cinco años, el ejército alemán planea estar preparado para una guerra a gran escala. El incentivo detrás de la rápida acumulación militar es el miedo a Rusia.

Breuer calcula que Rusia tendrá alrededor de 1,5 millones de soldados en 2029, el doble que al comienzo de su invasión de Ucrania. Teniendo en cuenta la economía de guerra insostenible de Rusia, Breuer cree que 2029 será la mejor oportunidad de Rusia para lanzar un ataque. Aunque esto se considera el "peor escenario posible", señala Breuer, "¡nosotros también tenemos que estar preparados para esa fecha!".

Un 'plan secreto'

Según la información obtenida por *Bild*, ya existe un Plan Operativo Alemán (oficialmente: oplan deu), un documento secreto que traza el camino hacia una "arquitectura de defensa robusta, resistente y preparada para la guerra".

Comentando sobre estos planes, *Spiegel* señaló que Alemania está preparada para desplazar 800.000 soldados y equipos de varios países aliados en un corto periodo de tiempo. No conocemos todos los detalles de los planes y preparativos de la Bundeswehr, pero lo que sabemos muestra los preparativos para una operación masiva.

El "Plan secreto de la Bundeswehr: ir a la guerra en la A2" de *Spiegel* afirma:

En un plazo de tres a seis meses, 800.000 soldados tendrían que ser transportados desde los puertos del Mar del Norte en los Países Bajos, Bélgica y Alemania hacia el este. Y con ellos presumiblemente unos 200.000 vehículos, equipos pesados, camiones, tanques en camiones de carga baja, una columna de unos 13.000 kilómetros de longitud. La A2 sería la primera opción para este traslado masivo. (...)

Los gobiernos federales y estatales y la Bundeswehr están elaborando nuevos planes detrás del escenario. Es necesario aclarar "qué rutas de tráfico se van a utilizar para el transporte, qué puentes se van a tener en cuenta y dónde están previstas las áreas de descanso y cómo hay que protegerlas", según un folleto de la Bundeswehr.

La seguridad de las rutas de transporte como la A2 debe coordinarse estrechamente con la policía y otras instituciones civiles. Los convoyes deben poder detenerse cada 300 ó 500 kilómetros a lo largo de las rutas. También se necesitan rutas alternativas si las principales ya no están intactas. Las zonas a lo largo de los ríos que

puedan necesitarse como vías de acceso para puentes provisionales deben asegurarse para este fin.

Considere lo que la Bundeswehr prevé para dentro de cinco años: ¿una potencia militar rusa y una potencia militar germano-europea! El mundo ha considerado el conflicto de Ucrania como el punto de ruptura de Rusia, pero Alemania está planeando para un resultado muy distinto.

Durante años, *la Trompeta* ha advertido que Alemania no se interpondrá en el camino de las ambiciones militares rusas en Europa del Este hasta que Rusia no haya construido ya un imperio. Una señal de ello es que la ayuda militar de Alemania a Ucrania se reducirá casi a la mitad el próximo año, según el presupuesto alemán para 2025. Se supone que los intereses de los activos rusos compensarán estas reducciones.

Del mismo modo, Rusia continúa vendiéndole a Alemania el gas barato que le permite construir su imperio. Ambos saben que sus sueños imperiales no pueden realizarse sin el apoyo mutuo. Al mismo tiempo, estos dos imperios emergentes conocen bien la historia y siempre están temerosos de lo que pueda hacer el otro bando. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explicaba en *la Trompeta* de julio de 2022:

Estas dos naciones están trabajando para fortalecerse a sí mismas y entre sí a expensas de Europa y del orden mundial liderado por Estados Unidos. ¡Ambos quieren derribar ese orden y construirse grandes imperios! Esos imperios chocarán inevitablemente, pero por ahora tanto a Alemania como a Rusia les interesa debilitar a todos los demás y fortalecerse a sí mismos y mutuamente. Teniendo esto en cuenta, el comportamiento engañoso de Alemania es fácil de entender.

Muchos son conscientes de las ambiciones militares de Rusia pero se burlan de la previsión de un ascenso militar alemán. Recientemente, J. D. Vance, el candidato a vicepresidente de Donald Trump, escribió en el *Financial Times*: "Alemania gasta considerablemente más que Francia en defensa cada año, con muy poco que mostrar. El ejército francés incluye seis brigadas de armas combinadas muy capaces y listas para desplegarse y realizar misiones de combate, pero la Bundeswehr apenas puede reunir una sola brigada lista para combate".

Esto es cierto, pero pocos se preguntan qué hace Alemania con su ejército. No podemos suponer que los dirigentes alemanes piensen únicamente de forma defensiva o que están malgastando inversiones. Nada de eso. Toda la industria alemana ha sido diseñada para la guerra, como nos demostró la Segunda Guerra Mundial. Alemania se está preparando secretamente para la guerra, y no por su cuenta. Está trabajando para crear una fuerza militar europea que unifique las fuerzas de cada país y las convierta en una potencia gigantesca.

Financiando un imperio militar

En febrero de 2022, el canciller alemán Olaf Scholz anunció un fondo especial adicional de 100.000 millones de euros para aumentar las capacidades militares de la nación. Estos fondos están casi totalmente vinculados por contrato.

Aunque el gasto oficial en defensa no está viendo el aumento que algunos exigen, se están encontrando formas creativas de asegurar la militarización alemana. La Comisión de Presupuestos del Bundestag ha aprobado proyectos adicionales por valor de 27.000 millones de euros (29.300 millones de dólares estadounidenses), según informó *Handelsblatt* el 3 de julio: "Sin embargo, aún no se ha asegurado la financiación a largo plazo. La oposición habla de una 'pérdida de control'. Las recientes compras incluyen 105 tanques de combate Leopard 2, 1.200 vehículos todo terreno, 4 sistemas de defensa antiaérea Patriot adicionales, junto con misiles guiados y proyectiles de artillería.

Bild explicó: "Si dependiera de los diputados [del gobierno actual] en la comisión de defensa, los miles de millones para lo que ellos consideran compras esenciales deberían proceder no sólo del presupuesto actual, sino también de los presupuestos futuros. Sin embargo, cómo será exactamente la financiación al final sigue estando completamente abierto. Esto, a su vez, es duramente criticado por la oposición".

"Los cheques que se han firmado hoy deben cubrirse urgentemente", dijo el titular de presupuestos del Partido Verde, Sebastian Schäfer, al *Handelsblatt*. Esto está poniendo presión sobre el ministro de Finanzas, Christian Lindner.

"[El ministro alemán de Defensa, Boris] Pistorius está inflando al ministro de Finanzas con cheques sin fondos para tanques y munición por valor de miles de millones", declaró a *Bild* Florian Hahn, portavoz de política de defensa de los demócratas cristianos. "La Bundeswehr está contenta, la política financiera de Lindner cae en desgracia y el Partido Demócrata Libre pierde su última imagen principal como supuesto bastión de la razón presupuestaria".

Alemania también está realizando cambios estructurales en su ejército y reduciendo las restricciones a su industria militar. No sólo está acumulando el armamento ya conocido y probado en los campos de batalla de todo el mundo, sino que también está invirtiendo cada vez más en capacidades orientadas al futuro, como la guerra cibernética, inteligencia artificial y drones.

'Fértil en sorpresas militares'

La historia de Alemania no está marcada por la guerra defensiva. En cambio, como dijo Winston Churchill: "¡Cuidado! Alemania es un país fértil en sorpresas militares".

Históricamente, su objetivo no ha sido construir impresionantes fortificaciones militares, sino que es conocida por las

sorpresas militares. Decenas de millones de personas murieron porque no se hizo caso a la advertencia de Churchill.

Hoy es peor. No hay ningún Churchill moderno entre nuestros líderes mundiales. En lugar de estar alarmados por estos acontecimientos, la mayoría de los líderes occidentales animan a Alemania. Pero la creencia de que el águila alemana se alzaría para ser un equilibrio de poder frente al oso ruso es históricamente insensata. Estamos a punto de ver el surgimiento de dos imperios: una alianza asiática liderada por Rusia y una alianza europea liderada por Alemania. Así lo dice la profecía bíblica.

La Trompeta, al igual que su revista predecesora *La Pura Verdad* bajo la dirección de Herbert W. Armstrong, ha señalado repetidamente pasajes como los de Ezequiel 38, Joel 2, Daniel 11, Apocalipsis 9, 13 y 17 que hablan del surgimiento de estos imperios. Apocalipsis 13 señala específicamente que el mundo quedará "maravillado" ante la fuerza militar de este Imperio europeo en ascenso y se preguntará: "¿Quién podrá luchar contra ella?" (versículo 4).

Estos imperios causarían una gran destrucción en la Tierra y con el tiempo chocarían de una forma tan destructiva que Jesucristo tendrá que regresar para ponerle fin (Mateo 24:21-22).

No sabemos cuándo se producirá este choque —en 2029 o quizá incluso antes— pero la Biblia da la cronología de los acontecimientos y proporciona la única esperanza disponible para la humanidad. Estas profecías se explican en nuestro folleto gratuito [Rusia y China en profecía](#).